



お疲れではあったとは思いますが、和やかな楽しい一日でした。

天神社 (田角) あわ餅祭り

九月十一日、田角、焼ケ滝に鎮まる天神社(あわ餅祭)を、ご奉仕させていただきました。今年の長雨もひと休み、清流は雄々しく流れ落ち、お祭りを祝ってくれていま



岩倉一族を守る岩倉権現社

船坂の芋という現在に「岩倉権現社」というお社があり、十月四日の午後、例祭を執り行いました。大河ドラマ「麒麟が来る」でも詳しく演じられて、歴史に名を残した阿波の岩倉康長、三好一族の三好康長、三好俊が、約四百四十



長、岩倉城主「三好一族」の三好康長、三好俊が、約四百四十(約四百四十)に船坂に移られ、一族の守

り神をお祀りする「岩倉権現社」を建立されたと言われています。現在はお社のある二十五軒の岩倉家が、この第一日曜日には町内外から岩倉家がお集まりになり、絆を固め親睦を深めておられます。

「平和の礎」が建立されました

今春竣工をした英霊殿の横に、ご英霊のお名前を刻んだ石碑「平和の礎」が建立されました。しばらくは幕で覆われておりましたが、石碑の屋根が完成次第、年内には披露させていただきます。今年も田角地区遺族会の会長、大橋清様が献身的にご奉仕くださっています。



またこの度、英霊殿の正面に林造園石材様が美しい御影石の敷石を奉納してくださりました。戦後七十五年の今年、平和への願いが一段と力強いものとなりました。

七五三詣のご案内

子どもさんの成長を感謝し、無病息災をお祈りする七五三詣は、本年は十一月十四日(土)および十五日(日)の午前九時から午後三時までの都合の良い時間にご奉仕いたします。その日は事前のご予約は不要です。その他の日時をご希望の方は、前もってご連絡ください。都合の良い時にご祈禱させていただきます。TEL 五二一三三七



ホームページへもお越し下さい
<http://www.7b.biglobe.ne.jp/~taadonnyujinjya/>

